

29.09.2013 - TSV Lateinpaar siegt in Krefeld



Beim Jugend Latein Turniertag in Krefeld konnten Alexandra Basker und Alexander Funke nach längerer Turnierpause am vergangenen Sonntag mal wieder richtig glänzen:

„Durch viele Überschneidungen mit anderen Terminen konnten wir erst jetzt das erste Turnier in diesem Jahr tanzen!“, so Alexander Funke. „Wir standen unter großer Anspannung, da wir uns selbst gar nicht einzuschätzen wussten!“, bestätigt auch Alexandra Basker.

Die beiden tanzen in der Startgruppe Jugend D-Klasse und bestritten am Wochenende erst ihr viertes Turnier. „Auch im letzten Jahr waren die beiden für den TSV Bocholt schon am Start und sehr erfolgreich – dann aber kam die lange Pause, so dass wir nun doch positiv überrascht waren, als sie die Vorrunde mit allen Kreuzen und die Endrunde mit allen möglichen Einsen abschlossen!“ berichtet der Vorsitzende der Tanzsportabteilung des TSV Bocholt, Matthias Funke. „Eine solch eindeutige Wertung bekommt man nur sehr selten“, weiß der stolze Vater Matthias Funke aus eigener langjähriger Turnier Erfahrung zu berichten.

Als Sieger des Turniers der D-Klasse durften die beiden auch das nächst höherklassige Turnier in der C-Klasse mittanzen. „Hier mussten die beiden in der zweiminütigen Pause zwischen den Turnieren mal eben eine Sambafolge absprechen, denn die Samba kommt bei C-Klasse-Turnieren ja neu dazu!“, erläutert Trainerin Gesine Wels. So tanzten die TSV-Sportler in der Vorrunde erstmals eine Samba vor den Wertungsrichtern. Sie konnten sich überraschend gut darstellen und schlossen die Vorrunde mit 13

von 20 möglichen Kreuzen ab. Trotz der etwas knappen Vorbereitungszeit lief auch in der Endrunde schon der erste Tanz – die Samba - recht gut. Funke/Basker erreichten den 5. Platz, freuten sich aber über eine Drei in den offenen Wertungen der Endrunde. Die übrigen Tänze ChaChaCha, Rumba und Jive konnten die beiden dann ganz entspannt auf die Fläche bringen – schließlich hatten sie nichts zu verlieren. Der Spaß war auch für die Wertungsrichter deutlich zu erkennen, die die tänzerisch gute Leistung mit jeweils dem dritten Platz in diesen Tänzen belohnten. Insgesamt reichte es also auch in der C-Klasse für einen Treppchen-Platz! „Mit einer Gold-und einer Bronzemedaille haben wir einen sehr erfolgreichen Turniertag abgeschlossen und auch die Erwartungen der Trainerin Gesine Wels mehr als erfüllt!“, lacht Alexander Funke.